CoHerAn

En avril... débranche le fil

Ou le pari fou d'une semaine sans écrans

Caroline Vinzio-James

Avec le soutien des sociétés de la région et de nombreux passionnés, les associations de parents (APE) de CoHerAn n'ont pas lésiné sur les moyens afin de tenter de détourner le regard des enfants de leurs écrans le temps d'une semaine.

Ainsi, 35 activités étaient proposées, de l'aviron à la couture en passant par le judo, l'escrime, la méditation et une soirée «pétanque burgers», pour n'en citer que quelques-unes!

Je me suis rendue à l'école de



Les participants à l'atelier cupcakes de la semaine sans écran. CAROLINE VINZIO-JAMES

Corsier le mardi 24 avril et j'ai découvert des enfants en plein exercice d'extinction de feu, en tenue de pompier, encadrés par les pompiers volontaires de la commune. D'autres découvraient l'imposant camion sous tous ses angles et la lance à eau occupait huit enfants tant elle était lourde en pleine action.

Dans la salle de sport un cours d'introduction au handball faisait transpirer les élèves et la salle des sociétés s'était transformée en atelier de décoration de cupcakes! Mon penchant pour les douceurs m'a retenu à cet atelier. Des mamans, dont Pascale Steels, encadraient les pâtissiers en herbe. Cette dernière a confectionné chez elle 100 cupcakes afin qu'ils puissent être décorés par les élèves. C'est ce que l'on peut appeler un sacré engagement! Les participants ont fait preuve d'une belle créativité et n'étaient pas peu fiers de repartir avec leurs créations éphémères;

certainement aussi délicieuses que jolies. Référente pour Corsier, Amalia Godoy, membre de l'APEC, s'est aussi beaucoup investie dans l'organisation de cette semaine de découvertes.

Les écrans ont envahi nos vies, pour le meilleur souvent et pour le pire parfois. Ces jours dédiés à la découverte d'activités que les enfants et leurs parents peuvent exercer dans la région toute l'année ont permis à de nombreux d'entre eux de se détourner un instant de leurs objets connectés, de profiter de moments de partage et de découvertes.

Il ne tient qu'aux parents et aux enfants de faire perdurer ces activités que les APE de CoHerAn ont si bien su mettre en avant le temps d'une semaine.